



5月9日
きれいで住みよいまちづくりと体力づくりを目的として、幾寅寿クラブの皆さんによるクリーン作戦が行われました。寒いなか早朝より集まった皆さんは、約1.5kmにも及ぶコースをグループに分かれて、道路や側溝などに捨てられたごみや空き缶などを熱心に拾い集めました。



5月19日
南富良野町木工愛好会の皆さんが、交通安全運動に役立ててもらおうと、交通事故にあわないようにとの願いを込めた木彫りのミミズクを作製しています。出来上がったミミズクは、町交通安全協会の渡邊会長へ寄贈され、今後の街頭啓発の際に利用することになっています。



4月13日
本町の基幹産業である農林業の本年度の事業内容を農業者に説明するとともに、要望をお聞きすることを目的として、農林行政懇談会が役場で行われ、農林課各担当係からそれぞれの所管事項について説明を行い、出席した農業者に対し理解と協力をお願いしました。



4月22日
春の全道火災予防運動の一環で、南富良野消防団による模擬火災訓練が各分団ごとに実施され、緊急出動と放水訓練が本番さながらに行われていました。



5月16日・23日
町立種苗センターでイトウの採卵作業が行われました。今年はメス15匹から約5万粒の卵が採取され、順調に進めば7月下旬にもふ化する予定です。



5月19日
「ふらの夏のラベンダー作戦2005」と題して、富良野圏域に多くの観光客が訪れる6月1日から8月末までの3ヵ月間を最重要期間と位置付け、各種防犯対策や交通安全運動を展開するため、富良野警察署の村上署長が役場を訪問し、池部町長に協力を要請しました。



4月21日
千里大学の平成17年度始業式が総合福祉センターで行われ、本科・研修科・大学院・専修科の合わせて84名の皆さんが出席しました。学生を代表して橋本源昭さん(大学院・落合)が、「今年1年健康に十分きおつけて、楽しく実のある学生生活を送ります。」とあいさつを述べ、1年間の学生生活のスタートを切りました。



4月25日
春の行楽シーズンを前に、毎年多くの観光客が訪れている本町の観光スポット『幌舞駅』をきれいにしようと、幾寅婦人会の皆さん16名が駅舎や周辺の清掃を行いました。今年は例年になく雪融けが遅く、駅の周りにはたくさんの雪が残っていたため、スコップやつるはしを手に雪割も行うなど作業に汗を流していました。

地域や学校のイベント・行事
などの情報をお寄せください。
カメラレポート